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Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Tor  zur Stadt  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Wie aus der Presse zu erfahren, war der ehrenamtliche Beigeordnete, Herr Köckert, bei der 
Jahreshauptversammlung des Gewerbevereins bemüht, ausführliche Informationen 
Sachstand "Tor zur Stadt" zu geben. So informierte er unter anderem, dass noch in diesem 
Jahr die notwendigen Beschlüsse durch den Stadtrat gefasst werden müssen, um Ostern 
2013 das Einkaufszentrum eröffnen zu können. 
Zur Projektvorstellung der Fa. Procom, von der alle Fraktionen ein kurzes Schreiben 
erhielten, bei der Herr Köckert persönlich anwesend war, äußerte er sich nicht. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welchen Inhalt hat das dem Oberbürgermeister und Herrn Köckert vorgestellte Projekt 

der Procom? 
2. Welche rechtliche Stellungnahme geben die zuständigen Ministerien des Freistaates 

Thüringen hinsichtlich einer möglichen Eigentumsübertragung der Fa. Becker an andere 
Investoren? 

3. Inwieweit hat eine mögliche Kooperation mit weiteren Investoren auf die vertraglichen 
Bindungen beim Projekt „Tor zur Stadt“ und auf das in einem Workshop geplante Projekt 
selbst? 

4. Wie ist der Stand der umweltrechtlichen Sanierungsmaßnahmen? 
a. (Aufgelistet nach Grundstück, notwendigen Maßnahmen, zeitliche Dauer des 

Abschlusses der Maßnahme) 
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